

ご卒業おめでとうございます。3年間ありがとうございました。

平成30年度に入学したみなさんが、令和2年度の卒業生として、明日卒業を迎えます。入学当初は、慣れない中学校生活に戸惑っている姿が見られましたが、今年度は、伊達中学校の顔として、様々な面で活躍する姿が見られました。新型コロナウイルス感染拡大対策で、様々な行事が中止となり、お子様がその苦しい胸の内をご家族に話していたこともあったと思いますが、学校ではそのような姿も見せずに明るく元気に過ごしていました。これも、ご家族の方々の大きな支えがあつてのことと思ひ、深く感謝いたします。

今後は、一人一人がそれぞれの道に向かって進んでいきますが、この伊達中学校で学んだ3年間も、生徒にとっての心の糧となることと思ひます。これからの生徒のみなさんの人生が、多くの喜びと感動で満ちあふれることを祈念申し上げ、学年便り最終号を閉じさせていただきます。

<3学年担当より>

<p>学年主任 八巻 和浩 私が転勤してきた時と同じ年に入学し、2年からは同じ学年で過ごしてきた卒業生の皆さんと、多くの思い出を作ることができました。修学旅行に行けなかったことだけが心残りですが、最後の桃花祭での合唱コンクールの素晴らしい歌声は、私のこれまでの教員生活の中で、一番素晴らしいものでした。保護者の皆様には、様々な面でご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。</p>	<p>3年1組担任 中島 洋幸 2年前に転勤してきたときのこの学年は、「登校時刻が早く、あいさつがすばらしい」という印象でした。そこからだんだん「本性」を現してきて、いろいろと指導することもありました。しかし、今感じることは、なんだかんだ言っても、素直な皆さんと過ごしてきたこの2年間は、本当に楽しかったということです。私の長い説論に付き合ってくれて、ありがとうございました。そして、卒業、おめでとう。</p>	<p>3年2組担任 樋口 智之 ご卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした2年間はあっという間の2年間でした。でも、私にとっては毎日が楽しく充実したものでした。また、日々成長していく皆さんの姿を見て頼もしく思っていました。皆さんと出会えた事、一緒に学校生活を送れた事に感謝しています。「ありがとう」これからの人生の中で、様々な事に挑戦し、たくさん経験を積み重ね、今以上に大きく成長してください。成人式でまた皆さんと会える事を楽しみにしています。</p>
<p>3年3組担任 高野 幸恵 ご卒業、おめでとうございます。笑いあり涙ありのあっという間の2年間でした。もう卒業なんて、信じられません。明日には、また教室で、「おはよう！」って言いたいです。一人一人が輝いているのに、団結するときにはしっかりとまとまる！そんな力を持ったみんなに、圧倒される毎日でした。これから進む道は平坦ではないかもしれないですが、諦めることなく、歩き続けてほしいと思ひます。</p>	<p>3年6組担任 齊藤 裕子 皆さんが2年生の時に伊達中学校へ赴任し、環境が変わり不安もあつたのですが、皆さんの笑顔に触れて安心しました。そして、私の目には、パワフルでユーモア溢れる男子と、それを優しくもしっかりと支える女子という印象に写りました。一人一人に個性があり、たくさんの友達や先生と接しながら一生懸命に生きる姿に、いつも感心していました。これからの未来も逞しく切り拓いて行ってくださいね！ ご卒業おめでとうございます。</p>	<p>3年副担任 菅野 輝子 ご卒業おめでとうございます。入学式直前の「一喝」からスタートした皆さんの中学校生活。学年が進むにつれ、落ち着きを増し、3年では、休み時間も問題を教え合うほどに成長しました。目にはなかなか見えない「心の成長」、授業などで書いた文章の中に大きく現れており、皆さんの作品を読むのが本当に楽しみでした。これからは折に触れ、自分の思いを文章に綴ってほしいと思ひます。3年間、ありがとうございました。</p>

みなさん、たくさん笑顔をありがとう！

